

Rotary Club of AMA

weekly report.



2016~2017 年度 国際ロータリーテーマ
人類に奉仕するロータリー



事務所 〒453-0015 名古屋市中村区樽町17番16号 丸元ビル
TEL(052)451-6617 FAX(052)451-6710 e-mail: kk01-ama@eos.ocn.ne.jp

2016~2017年度 RI会長 ジョン F. ジャーム
第2760地区ガバナー 服部 良男
会長 篠田 正志
副会長 横井 久雄
幹事 黒川 元則

例会日 毎週月曜
例会場 名鉄グランドホテル
区域 愛知県・海部郡内3町村と2市

【会報委員会】
板津 和博・北澤 英一・柏子見 昌敏
熊沢 登・谷川 浩司・山田 幸治



秋の家族会

2016年10月15日(晴れ)

第2週 第2169回例会

Visitor 津坂日出敏君(東海RC)他9名

Guest 米山奨学生 グエン シン コン君

Attendance

会員	78名	欠席	11名	出席率	82.26%
----	-----	----	-----	-----	--------

9月分修正出席率の報告

9月5日出席率	100%	欠席	0名
9月12日出席率	100%	欠席	0名
9月23日出席率	100%	欠席	0名

President Time

篠田正志 会長



皆さん、こんにちは。楽しみにしていた秋の家族会に、沢山の方にご参加頂き有難うございました。天候を心配しておりましたが、絶好の行楽日和となりました。紅葉には少し早いようですが、清流保津川下りで、丹波の「亀岡」から京の名勝「嵐山」まで澄みきった青空の下、緑多き山々峡谷を縫って、自然と触れ合う16km、約1時間30分の船旅、ご満悦していただけたでしょうか。そして嵐山温泉、老舗旅館、ここ「渡月亭」での京料理、下見に来た時には美味しく頂きましたので、今日も美味しい料理が食せると思います。ゆっくりとお楽しみ下さい。食事が終わりましたら、ファミリーでもカップルでも楽しめる東映太秦映画村か、嵐山自由散策となっております。今日まで準備、企画、設営とお世話を頂いた、大西親睦活動委員長始め親睦委員の皆さん、有難うございました。今日一日何事もなく、楽しい思い出になる家族会にしていきたいと思っておりますので、皆様のご協力よろしく申し上げます。有難うございました。



大西 親睦活動委員長挨拶



Today 10月22日(第2170回)
 担当 篠田正志 会長
 演題 ワールドフード・ふれ愛フェスタ
 於 栄・久屋大通 点鐘11:00
 (10/24例会振替)

Next Week 10月31日(第2171回)
 担当 中西 巧 国際奉仕委員長
 演題 地区補助金事業報告
 国際奉仕委員会



乾杯の発声は横井副会長





中締めの本締め

委 員 会 報 告



「日本ボーイスカウト愛知連盟尾張南地区と
あまRCとの懇談会」

日 時 9月7日(水) 18:30~20:30
場 所 あま市甚目寺須原41 喫茶「ローリーポップ」
出席者
あまRCC 後藤 真 青少年委員長
後藤 雅光 前々回青少年委員長

板津 和博 青少年副委員長

日本ボーイスカウト愛知連盟 尾張南地区

あま第1回団委員長 佐藤 益美氏 他2名

あま第2回団委員長 永津 勝彦氏 他1名

あま第3回団委員長 大倉 義美氏 他2名

大治第1回団委員長 山崎 之孝氏 他3名

助成金贈呈を行いその後、懇談会を行い非常に有意義な会となりました。

「助成金に対するお礼の挨拶」

ただ今は、心温まる助成金を青少年奉仕委員会 委員長 後藤真様から受け取りました。思えば貴クラブの設立当初から、昨年7月21日に他界しました貴ロータリークラブのロータリアンであり、しかも海部地区ボーイスカウト発祥の創始者でもありました、故生沼克芳様によって道筋をつけていただきました。以来40年余にわたってご支援を賜り、多くの有能なスカウトを育成することが出来、そのスカウトも社会に出て立派に活躍しております。これも偏に貴ロータリークラブの弛まないスカウト運動に対するご理解とご協力の賜物と、改めて感謝申し上げる次第であります。

本日頂きました浄財は、野営装備品の充実と、指導者養成の各種訓練に有効に活用させていただいております。特に昨年8月は、山口県で開催された第23回世界ジャンボリーと、本年8月5日から10日まで開催された、第2回東海4県(愛知・岐阜・三重・静岡)の大会に多くのスカウトを派遣し、大自然の中でスカウト本来の野営生活を通じて、多くの外国スカウトとの交流により、相互の友情と国際理解を深めることが出来、初期の目的を達成することが出来た、充実した1年でありました。更に今年度は、RYLAセミナーに参加した、あま第1団の吉川ひよりさんが、RYLAセミナーに参加した貴重な経験を生かし、骨髓バンク設立25周年秋桜のバラード「友情」のオーデションに見事合格し、8月20日から東京・横浜・茨城で開催される上演会に主役として出演が決まり、俳優の田村亮さん等と共演することになっております。高校が夏休みに入ってから上演に備え、東京で練習に励んでおります。このことは特筆すべきことであり、RYLAセミナーという素晴らしい機会を与えていただいた、あまロータリークラブの皆様方に重ねて御礼を申し上げます。

今後とも、スカウト運動に対するご理解とご協力を賜りますよう、謹んでお願い申し上げます、お礼の挨拶とします。